
Blüten 2018 von pafra

Beitrag von „myoho07“ vom 15. Juni 2018, 22:10

Hallo Franz,
eine richtige Unschärfe sehe ich auch nicht, gestochen scharf sind die aber auch nicht, der 
Hintergrund ist eh egal. Vielleicht liegt es auch ein bisschen daran, dass die Bilder doch recht 
klein sind. Hätte gar nichts gesagt, wenn Enrico nicht von "Augenweide" in der Bildqualität 
gesprochen hätte. Bitte nicht böse sein, ist auch wirklich nicht böse gemeint.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5813-bl%C3%BCten-2018-von-
pafra/&postID=47711#post47711
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